



EMMA MOORE/GETTY IMAGES/TROMPETA

La crisis bancaria de Estados Unidos unirá a Europa

Esto provocará terribles pesadillas, pero después ¡una gloriosa esperanza!

- Gerald Flurry
- [19/7/2023](#)

El sistema bancario de Estados Unidos tiene graves problemas. Varios grandes bancos han quebrado, causando una grave alarma en Estados Unidos y en todo el mundo.

La gente está comparando esto con la crisis bancaria de 2008, cuando el sistema financiero de Estados Unidos estuvo a punto de colapsar y sólo se salvó gastando enormes cantidades de dinero que no teníamos. Ahora tenemos *billones más* de deuda, y el sistema corre el riesgo de un colapso verdaderamente catastrófico.

El sistema *se vendrá* abajo. Y como *la Trompeta* ha advertido durante décadas, ¡este acontecimiento hará que Europa se una en una temible superpotencia!

PT

Desde marzo, el sistema financiero ha visto quebrar a Silvergate Bank, Silicon Valley Bank, Signature Bank y First Republic Bank, y PacWest ha estado muy cerca de quebrar. El valor de estos bancos supera al de Washington Mutual Bank, que en 2008 se convirtió en la mayor quiebra de la historia de Estados Unidos.

La quiebra de bancos de Estados Unidos afecta también a otros. Por ejemplo, el segundo mayor banco suizo, Credit Suisse, quebró, y las consecuencias amenazan el estatus de Suiza como centro bancario internacional.

¿Qué está ocurriendo aquí realmente?

El *New York Times* dijo que este colapso financiero "cambió el capitalismo". ¿Cómo es eso? Los gobiernos están interviniendo a un costo enorme, dándoles más poder sobre sus pueblos. La administración de Biden está utilizando esta crisis para cambiar radicalmente el sistema financiero de Estados Unidos. Pocos se dan cuenta de lo *revolucionaria* que fue su decisión de rescatar a los ricos propietarios de cuentas en Silicon Valley Bank utilizando dinero de los contribuyentes. La Reserva Federal reescribió por completo las reglas de los rescates bancarios. Muchas personas que en circunstancias normales perderían una fortuna en una quiebra bancaria fueron rescatadas, con dinero de las comisiones cobradas a las cuentas bancarias ordinarias. Sin embargo, no se consultó al público sobre esta decisión.

La especulación arriesgada suele acabar en fracaso, pero en este caso el gobierno decretó unilateralmente que no habría consecuencias por asumir riesgos. *ENew York Times* lo calificó de "salto impresionante". Es un enorme incentivo para que la gente dedique aún más dinero a especulaciones aún más arriesgadas.

Si la gente no sufre las consecuencias de sus propios actos, la única forma de detener el comportamiento arriesgado es que el gobierno intervenga y regule los bancos con mayor severidad. Y puede estar seguro de que el gobierno utilizará este poder para servir a sus propios fines.

La Reserva Federal también indicó que dejará quebrar a los bancos pequeños. Esto significa que, si usted guarda sus ahorros en un banco pequeño, podría perderlo todo. Es mejor invertir en los grandes bancos que el gobierno rescatará. Eso es justo lo que ocurrió: en la semana en que el Silicon Valley Bank quebró, los clientes retiraron casi 120.000 millones de dólares de los bancos pequeños de Estados Unidos.

Esto da a los grandes bancos y al gobierno de Estados Unidos mucho más control. Es mucho más fácil para el gobierno controlar y regular un número pequeño de bancos grandes que muchos bancos pequeños. Y muchos directores de grandes bancos comparten los mismos objetivos ideológicos que los políticos de izquierda.

Mire cómo el gobierno ha convertido en armas a agencias gubernamentales como el Servicio de Impuestos Internos y el Buró Federal de Investigaciones. Si consiguen el control sobre el sistema bancario, pueden convertirlo en un arma también. ¡Esto está allanando el camino a la tiranía!

Dios quiere que seamos capaces de resistir estas amenazas y resolver estos problemas. Podríamos hacerlo si nos volviéramos a Él. Pero seguimos tomando decisiones equivocadas, ignorando nuestros problemas y, sobre todo, *ignorando a Dios*. Esto resultará en desastre.

Afectará a Europa

El peligro de la deuda estadounidense se agrava por cómo afecta a Europa. El sistema financiero de EE UU tiene un efecto tremendo en el sistema europeo.

El colapso al que se enfrentó EE UU en 2008 habría sido un desastre también para Europa. Los gobiernos europeos colaboraron con EE UU para evitarlo, pero este país no está siguiendo las reglas establecidas, provocando urgencia y pánico en la Unión Europea. El *Financial Times* escribió el 15 de marzo que "los reguladores financieros europeos están furiosos" por la forma en que se ha comportado EE UU. Sus normas y regulaciones bancarias ya eran mucho más estrictas que las de Estados Unidos, y se están dando cuenta de la necesidad de endurecer esas normas y hacer que las consecuencias por incumplirlas sean aún más severas. También se dan cuenta de que no pueden seguir dependiendo de EE UU.

El difunto Herbert W. Armstrong advirtió sobre este mismo asunto en julio de 1984. Dijo: "Toda la estructura bancaria de los Estados Unidos es una red unida; pero no sólo eso, una nación tiene que tratar con otras naciones en importaciones y exportaciones. Y por eso deben tener medios para transferir dinero de una nación a otra. Así que la estructura bancaria es *internacional y está entrelazada*. (...) El sistema bancario se ha vuelto muy complejo" (énfasis mío).

Paschal Donohoe, presidente del Eurogrupo de ministros de Economía y Hacienda de la eurozona, declaró a *Financial Times* que "el mayor antídoto" contra el riesgo de depender de Estados Unidos era acelerar los trabajos para reforzar las normas de la UE para hacer frente a los prestamistas en quiebra. Esto está motivando realmente a los europeos. Ven a China, Rusia e Irán unirse. Ven a Ucrania destrozada y posiblemente completamente conquistada por Rusia. Se sienten vulnerables. Saben que necesitan un sistema financiero fuerte, sin mencionar un líder fuerte y un ejército fuerte.

La UE cuenta actualmente con 27 naciones. Cada nación conserva aún mucho de su soberanía, por lo que aprobar nuevas normativas financieras es extremadamente difícil. Quienes quieren inmunizar a Europa contra el contagio financiero de EE UU no pueden hacerlo en la situación actual.

Pero el Sr. Armstrong advirtió que una crisis masiva "podría desencadenar repentinamente la unión de las naciones europeas en una nueva potencia mundial, mayor que la Unión Soviética o Estados Unidos". (carta a los colaboradores, 22 de julio de 1984). ¡Demostró a partir de la profecía bíblica que la Europa moderna se unirá rápidamente en una superpotencia mayor incluso que Estados Unidos!

La empresa de inteligencia Stratfor escribió esto en marzo de 2009: "En lugar de impulsar estímulos o rescates transnacionales, Alemania está forzando a la Unión Europea a adoptar una posición común en materia de regulación financiera. (...) Dicho de otro modo, en lugar de mitigar la recesión en curso, Alemania está intentando extender su propio sistema financiero, a gran escala, por toda Europa". Después de 2008, esto empezó a suceder. Los alemanes reescribieron las reglas de las finanzas. Estos Estados se han vuelto totalmente dependientes de Alemania para su subsistencia.

Lo que estamos viendo desarrollarse es exactamente lo que el Sr. Armstrong advirtió hace 40 años. (El hombre que fundó Stratfor fue uno de los millones que estaba familiarizado con el Sr. Armstrong y las profecías bíblicas que él enseñó). He mencionado varias veces a lo largo de los años que esta crisis bancaria profetizada fue una de las profecías personales más grandes que el Sr. Armstrong hizo.

La segunda parte de esa profecía es aún más sorprendente: él creía que la crisis bancaria provocaría que 10 reyes, profetizados en Apocalipsis 17, ¡se unieran como superpotencia!

El Sr. Armstrong sabía por la Biblia que la potencia europea sería grande, tendría 10 reyes y conmocionaría al mundo con su repentino ascenso a un poder vertiginoso. Y él estuvo esperando una crisis bancaria en Estados Unidos que la desencadenaría.

Surge un imperio

Europa ha construido grandes imperios en el pasado. Alemania intentó dominar el continente durante la Primera y Segunda Guerras Mundiales y convertirlo en un gran imperio. Pero desde entonces, Europa ha sido débil y dependiente de Estados Unidos financiera y militarmente. Mucha gente no teme a Europa en estos momentos.

¡Esto está a punto de cambiar!

Ciertos líderes políticos trabajarán para manipular esta crisis financiera para sus propios fines retorcidos. Tal manipulación ha sucedido repetidamente porque estos mecanismos financieros son tan complejos que la mayoría de la gente no los entiende.

El Sr. Armstrong también dijo esto en 1984: "En Londres, la conferencia económica estaba en marcha mientras estábamos allí; es una conferencia cumbre de las principales potencias. ¡Y puedo decirles ahora que aprendí cosas durante mi estancia en Londres que me han alarmado mucho! Y ahora puedo ver el acontecimiento que va a desencadenar la formación de la reunificación en Europa, la resurrección del Sacro Imperio Romano medieval que hemos estado esperando y que está profetizado que vendrá" (sermón, 7 de julio de 1984).

La profecía bíblica y la historia del mundo revelan un temible imperio que se ha levantado, caído y revivido a lo largo de los siglos: el Imperio Romano. Este imperio se revela en pasajes como Daniel 2 y Apocalipsis 13. Los gobernantes de las últimas seis resurrecciones del Imperio Romano han sido dirigidos por la Iglesia católica, el Sacro Imperio Romano, simbolizado por una bestia con siete cabezas en Apocalipsis 17.

Cada una de las seis resurrecciones del Sacro Imperio Romano ha sido terriblemente destructiva. El Sr. Armstrong habló mucho sobre este imperio medieval. Él sabía lo horrible que era cuando las naciones europeas combinaban su fuerza financiera y militar bajo una religión. Apocalipsis 17 dice que 10 reyes se unirán para resucitar este viejo imperio. ¡Está profetizado que esta séptima y última resurrección será más destructiva que todas las seis anteriores!

Este imperio europeo va a arrastrar al mundo a un holocausto sin paralelo. Jesucristo profetizó lo que sucedería en el año 70 d. C. cuando Jerusalén fue destruida (Mateo 24:15-20), ¡y eso fue sólo un precursor de lo que está a punto de golpear al mundo en una escala mucho mayor! (versículos 21-22). Los desastres, el sufrimiento, el hambre y cosas peores que sufrieron los antepasados de Estados Unidos, Gran Bretaña e Israel en el antiguo Israel cuando fueron conquistados por imperios extranjeros, ¡son un tipo de lo que está provocando este colapso financiero en Estados Unidos!

A la crisis bancaria hay que añadir el hecho de que, debido a la adición de Estados Unidos a la deuda, el dólar ya está perdiendo valor rápidamente. Todavía se utiliza como moneda de reserva, pero muchas naciones se están alejando de ella. Rusia y China comercian entre sí utilizando la moneda china. Cuanto más dejen otros países de utilizar nuestra moneda en el comercio mundial, más se desplomará el valor del dólar. ¡Al final, los estadounidenses no podrán comprar cosas básicas, ni siquiera comida, y las ciudades estallarán en caos!

¡Y estos horrores son sólo el comienzo profetizado de la guerra nuclear!

¡Hoy en día, las bombas nucleares tienen un poder destructivo 500 veces superior al de la bomba atómica que Estados Unidos lanzó sobre Hiroshima! ¿Qué ocurrirá cuando los imperios modernos empiecen a utilizar éstas y otras armas terribles?

Jesucristo profetizó que este conflicto del tiempo del fin entre grandes potencias llegaría a ser tan intenso que "nadie se salvaría con vida" si Dios no intervenía (Mateo 24:21-22; traducción de Moffatt). No quedaría nadie con vida. ¡Observe la situación actual y verá que la humanidad avanza rápidamente en esa dirección! No hay esperanza, ni futuro en este mundo. ¡Humanamente, la humanidad no tiene salvación!

El Sr. Armstrong escribió que el ascenso repentino de los 10 reyes "podría provocar la Gran Tribulación repentinamente. Y eso conducirá rápidamente a la Segunda Venida de Cristo y al fin de este mundo tal como lo conocemos" (carta a los colaboradores, op. cit.). El ascenso de estos reyes será aún peor de lo que la gente hoy puede anticipar. ¡Ese es el resultado final de una reacción en cadena que se desatará en gran parte por la misma crisis bancaria que vemos hoy en nuestros titulares!

Afortunadamente, la guerra mundial y el sufrimiento *terminarán* antes de que la humanidad se aniquile a sí misma. Por un milagro de Dios el regreso de Jesucristo salvará viva a la humanidad. ¡Todos estos problemas y crisis financieras concluirán en la Segunda Venida de Jesucristo, el Mesías! Los eventos aterradores que usted ve terminarán en las noticias más maravillosas que pudiera imaginar.

¡Esta reciente crisis acelerará este acontecimiento! Ayudará a las naciones europeas a reducirse de 27 naciones a 10 reyes como profetiza Apocalipsis 17. Usted está a punto de verlo suceder. ¡Ya se está desarrollando tal y como dijo el Sr. Armstrong!